

En quelques mots...

L'Espace citoyen du Grand Annecy Conseil de développement

Une instance obligatoire de concertation où des citoyens s'investissent pour leur territoire...

Une instance de démocratie participative

L'Espace Citoyen est une "instance de démocratie participative" constituée de plus d'une centaine de membres bénévoles issus de la société civile, d'institutions et d'associations qui réfléchissent sans aucun esprit partisan à la pertinence des politiques publiques locales menées dans le Grand Annecy.

Cette instance de consultations fait des propositions sur les orientations majeures, soit à la demande des élus pour éclairer leurs décisions, soit "en autosaisine" sur des sujets considérés comme prioritaires au niveau local.

LES CONSEILS DE DÉVELOPPEMENT:
UN OUTIL POUR SENSIBILISER
AUX ENJEUX COMMUNAUTAIRES



La démarche globale



Un outil d'aide à la décision

L'Espace Citoyen se positionne comme un outil d'aide à la décision. Animé par un bureau d'une vingtaine de membres et par une présidence en binôme, il est organisé en groupes de travail thématiques.

À titre d'exemple, des "avis citoyens" sont en cours de réflexion sur :

- la préservation de l'eau
- une alimentation saine et locale
- les mobilités

L'Espace Citoyen réunit son assemblée plénière deux fois par an pour présenter le résultat des travaux des groupes thématiques sur des sujets d'actualité aux enjeux d'avenir et concernant directement les habitants.

Nous travaillons ensemble dans l'efficacité, la confiance, la transparence et avec plaisir. Nous avançons au service de l'intérêt général et nos contributions portent notre vision collective.

Le bureau de l'Espace Citoyen



Cadre de coopération & délibération sur les modalités de la participation